
Oficio Nro. GADDMQ-DC-JMCB-2020-0147-O

Quito, D.M., 17 de agosto de 2020

Asunto: Rendición de Cuentas 2019 Concejal Juan Manuel Carrión
 
 
Señor Magíster
Michel Rowland García
Presidente de la Comisión Metropolitana de Lucha Contra la Corrupción
GAD DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
En su Despacho 
 
 
De mi consideración: 
 
Con el propósito de finalizar con el procedimiento de Rendición de Cuentas relacionado
al ejercicio fiscal 2019 ejercido en mi Despacho, una vez que he culminado el proceso
indicado en los lineamientos emitidos por el Consejo de Participación Ciudadana y
Control Social (CPCCS), junto al presente, se servirá encontrar en formato digital, la
información requerida en la Circular Nro. CMLCC-PRE-2020-0049-C. 
  
Para el efecto se adjuntan los siguientes documentos en formato PDF: 
  

1 INVITACIÓN EVENTO RENDICIÓN CUENTAS CONCEJAL JMCARRIÓN 
2 REGISTRO DE PARTICIPANTES AL PROCESO DE DELIBERACIÓN DE R
DE CUENTAS 
2b LISTA DE PARTICIPANTES RdC JMC 
3 FORMULARIO DE INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS JMC 2019 
4 INFORME NARRATIVO FINAL DE RENDICIÓN DE CUENTAS 
5 VERIFICACIÓN EMAIL CPCCS

 Aprovecho la oportunidad para expresar a usted mi sentimiento de la más alta 
consideración. 
 
Atentamente, 
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Oficio Nro. GADDMQ-DC-JMCB-2020-0147-O

Quito, D.M., 17 de agosto de 2020

Documento firmado electrónicamente

**FIRMA_ELECTRONICA_**  
Sr. Juan Manuel Carrión Barragan
CONCEJAL METROPOLITANO   

Anexos: 
- 1 INVITACION EVENTO RENDICION CUENTAS CONCEJAL JMCARRION.pdf
- 2 REGISTRO DE PARTICIPANTES AL PROCESO DE DELIBERACION DE R DE 
CUENTAS.pdf
- 2b LISTA DE PARTICIPANTES RdC JMC.pdf
- 3 FORMULARIO DE INFORME DE RENDICION DE CUENTAS JMC 2019.pdf
- 4 INFORME NARRATIVO FINAL DE RENDICION DE CUENTAS.pdf
- 5 VERIFICACION EMAIL CPCCS.pdf
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INFORME NARRATIVO FINAL DE RENDICION DE CUENTAS 

 

Juan Manuel Carrión Barragán 

Concejal Metropolitano 

 

Al darles la bienvenida, esta tierra coronada de hielo y colibríes me alienta a 

conectarme con ustedes y a rendir este informe a mis mandantes.  Quisiera empezar 

recordando algunos antecedentes:   

 

Nosotros (digo nosotros porque debo incluir a la Concejala Alterna, Gabierla Caicedo) 

fuimos elegidos con 52.424 votos en marzo de 2019 y nos posesionamos mediante 

una ceremonia escenificada en el Teatro Nacional sucre, el 15 de mayo de 2019.  Allí 

tuve la oportunidad y el honor de recibir de manos de Sebastián Flores, un líder juvenil 

y emprendedor, el botón distintivo que me recuerda que este compromiso ciudadano, 

es un gran honor el servir a la ciudad desde las funciones de concejal metropolitano 

Allí comenzó esta aventura que ya va por su primer año. 

 

Voy a referirme a algunos de los ejes del plan de gobierno que presentamos al CNE y 

que son la referencia para evaluar aquello que ofrecimos en campaña.  Voy a ir 

desglosando esos temas pero quisiera recordar en este momento oportuno, porque 

es hoy día, 5 de junio, que se celebra el Día Mundial de Medio Ambiente y había 

escogido esta fecha para rendir mi informe y lo hago porque mi vocación es de una 

vinculación muy estrecha con el medio ambiente, con la naturaleza.   

 

Nuestro slogan de campaña decía “Por un Quito Natural, Juan Manuel Carrión 

Concejal”y ese eco del slogan de campaña no ha dejado de resonar en mi espíritu y 

en mi mente, en ningún momento, durante este primer año de gestión. Por un Quito 

Natural es que hemos asumido esta función de servicio a la colectividad 
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Quisiera comenzar por algo de estadísticas, números.  Es algo frío pero de alguna 

manera orientador, porque uno hace un recuento de  qué ha pasado en este año de 

gestión, que les voy a compartir. 

 

- 79 Sesiones de Concejo:   He asistido a casi todas ellas. Por motivos de licencia 

no asistí únicamente a tres, pero asistió mi alterna, Gabriela Caicedo.  He hecho 

pleno ejercicio de mi obligación legislativa y fiscalizadora en el seno del 

Concejo. 

-  38 Sesiones (ordinarias y extraordinarias) de la Comisión de Ambiente de la 

cual soy Presidente. 

- 43 Sesiones de la Comisión de Salud de la cual soy Vicepresidente. 

- 56 Sesiones de la Comisión de Educación y Cultura de la cual soy miembro. 

- 3 sesiones de la Comisión de Movilidad (por invitación) 

- 1 sesión de la Comisión de Igualdad (por invitación) 

 

Me he desempeñado también en varias sesiones en Comités y Directorios de los que 

formo parte: 

 

- 4 sesiones del Comité de Cambio Climático que presido. 

- 11 reuniones y sesiones de la Comisión Especial de Geoparque Quito que 

presido. 

- 5 reuniones En el COE Metropolitano, que se reunió ante los lamentables 

sucesos de octubre pasado y ahora también por la emergencia sanitaria. 

- 10 sesiones en el Consejo Metropolitano de Responsabilidad Social 

- 5 Sesiones del Directorio de la Fundación Museos de la Ciudad 

- 9 Sesiones del Directorio de la Pasteurizadora Quito 

- 6 reuniones del Directorio del Fondo Ambiental 

 

Son momentos que dan cuenta de las obligaciones que un concejal cumple, en este 

caso en las comisiones, directorios y comités de los que forma parte. 
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Aparte de esto hay otros momentos importantes, por ejemplo,  

 

- 62 entrevistas a medios de comunicación han sido concedidas. 

- 28 programas de radio, de los que les hablaré más adelante 

- 67 ocasiones que he asistido a visitas a barrios, participación en mingas 

ciudadanas. 

- 161 personas, colectivos que me han visitado en el Despacho y los he atendido. 

Yo dije que el mío  iba a ser un despacho de puertas abiertas y así ha sido. 

- 137 representaciones que me obligaron a moverme en otros sitios que no son 

el Palacio Municipal. 

- 131 Reuniones de trabajo 

 

Todos estos suman 860 momentos que forman hitos de lo desarrollado en este año 

de trabajo. 

 

Sobre el cumplimiento de lo propuesto durante la campaña electoral, quiero hacer 

referencia a los ocho grandes ejes que sustentaron mi campaña: 

 

- El primero manifestaba mi compromiso y obligación de legislar y fiscalizar, y 

eso se ha cumplido en las sesiones que enumeré hace un momento, tanto en 

comisiones como en el Concejo.  En esas sesiones, quiero destacar que produje 

proyectos de resolución que fueron aprobados por unanimidad por el Concejo 

Metropolitano. 

- El segundo eje, nos imponía vigilar para que la transparencia y honestidad en 

el manejo de la administración pública se cumplan.  En su cumplimiento, he 

pedido información para ejercer mi función de fiscalizador permanentemente. 

Por ejemplo, me preocupó en su momento la posibilidad de que el Municipio 

perdiera el otorgamiento del licenciamiento ambiental –eso es competencia 

del Ministerio de Ambiente- y estaba en entredicho porque no se habían 
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cumplido unas no conformidades mayores y menores que la auditoría del MAE 

registró;  esto lo llevé al seno del concejo.   

- También me preocupó que hubiera corrección en la asignación de fondos para 

proyectos de investigación muy loables y necesarios para la conservación del 

cóndor, pero se dio una circunstancia especial, dado que uno de esos fondos 

se canalizaron a través de la Secretaría de Inclusión Social, mi preocupación fue 

para corregir y pedir que esos fondos se asignen con un sentido de 

organicidad, a través de la Secretaría de Ambiente. 

- He pedido información sobre temas preocupantes como el contrato de 

RECOVAC 

- Información sobre qué paso con el Tramo III de la Ruta Viva 

- Cuáles eran las acciones de emergencia en función de la declaratoria hecha 

por el señor Alcalde en torno al Ilaló 

- Cuáles son los riesgos ambientales que se pueden presentar en el Rio Monjas 

ya que los quiteños nos hemos acostumbrado a verlo como una quebrada 

menor, pero es un río cuyo caudal pude crecer estrepitosamente. 

 

- Un tercer eje de campaña fue el avanzar con la búsqueda de la declaratoria de 

Quito como Patrimonio Cultural Mundial.  Desde el primer día tomé contacto 

con funcionarios de la UNESCO y en esta búsqueda surgió la idea de promover 

la categoría de GEOPARQUE, que es un equivalente a declaratoria de 

Patrimonio. Si logramos esto para la ciudad tendremos lo que se llama la 

“Triple Corona”, pues siendo ya Patrimonio Cultural, teniendo la Reserva de 

Biosfera en la Zona del Chocó y ahora la Declaratoria de Geoparque, si se logra. 

Esto fue planteado mediante Resolución de Concejo, el gestionar como 

Municipallidad la declaratoria de Geoparque Quito, para esto. se conformó la 

Comisión especial que hace seguimiento a las acciones que la dirección 

Metropolitana de Relaciones Internacionales lleva ante la Unesco con este 

propósito.  Conformamos la Comisión que la presido y está integrada por 

cuatro concejales más:  (Brith Vaca, Gisella Chalá, Analía Ledesma y René 
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Bedón).    El sueño de Geoparque Quito va a concretarse y estamos dando los 

pasos necesarios. No es una declaratoria inmediata, sino que llevará algunos 

años, pues hay que cumplir procesos que son indicadores que la UNESCO ha 

de evaluar en un par de años para reconocer a Quito esta condición.  Y lo 

tenemos en el bolsillo, porque si hay un sitio geológico destacable en el planeta 

es esta Avenida de los Volcanes, estos hitos telúricos que rodean a la capital:  

el Atacazo, Pichincha el Corazón, el Illiniza, el mismo Ilaló, el Cerro Puntas, el 

Antisana, el flujo de lava del Antisanilla, todos estos hitos geológicos con una 

comunidad sobre ellos asentada, son las razones que van a garantizar que 

Quito sea un Geoparque Mundial. 

 

- Un cuarto eje en nuestro plan de acción fue el de generar políticas públicas en 

favor de la naturaleza, o la naturaleza como sujeto de derechos.  Allí se 

enmarca, nuevamente, el tema del Geoparque, y otras resoluciones que 

logramos, como el no uso por parte del Municipio de la pirotecnia en eventos 

festivos.  Es una resolución que la estamos trabajando en la comisión de 

ambiente que va a poner orden en este suplicio que no solamente la fauna sino 

personas que viven con condiciones especiales como el autismo, por ejemplo, 

sufren con la pirotecnia explosiva. Esta fue la segunda resolución que 

planteamos y que fue aprobada por unanimidad en el Concejo.  Como lo fue 

también Resolución para declarar el mes de Octubre como el Mes de la No 

Violencia.  Paradójicamente ese mes fue uno de los más violentos que tenga 

memoria nuestra generación en Quito;  pero planteamos que octubre sea el 

mes de la no violencia y este octubre de 2020 nos empeñaremos todos los días 

para que este concepto se arraigue en la cultura ciudadana.  En la política, que 

a veces es un espacio donde la violencia verbal se enseñorea, hay que poner 

coto a esta práctica. En mi Despacho, hay una frase de Benito Juárez que dice: 

“Tanto en las naciones como en los individuos, el respeto al derecho ajeno es 

la paz”.  Hemos adoptado como una política de acción diaria este aliarnos 

mailto:juan.carrion@quito.gob.ec


 

 
 
 

Venezuela  y  Chile - Palacio  Municipal, 2do. Piso Ofc. 14,  Telf. 3952300  Ext. 12308 
juan.carrion@quito.gob.ec 

 
 

con la no violencia, que no es una actitud de indolencia, sino todo lo contrario, 

es una No Violencia Activa. 

 

También en esta línea de políticas a favor de la naturaleza, está enmarcado el 

trabajo en el proyecto de Ordenanza para la Reducción Progresiva de Plásticos 

de un solo uso en Quito. Es una ordenanza que ha merecido varias reuniones 

de trabajo, como lo hicimos en su momento con el proyecto de ordenanza 

para la descarbonización de transporte en la ciudad de Quito, que pasó ya a la 

Comisión de Movilidad, pero en lo que atañe a las consideraciones 

ambientales, fue tratada fue discutida en la comisión de Ambiente.  

 

En otras comisiones, también hemos tenido participación en la generación de 

futuras ordenanzas, dos en particular:   en la Comisión de Cultura muy 

intensamente se viene trabajando en la reforma de código Municipal sobre 

Sistema Metropolitano del Arte y la Cultura, que ha convocado a varios sectores 

y en eso estamos comprometidos.  Los ejes que tradicionalmente han sido 

puestos como la última rueda del coche, son para nosotros fundamentales y 

estratégicos: el ambiental y el cultural. 

 

Desde la comisión de Salud hemos tratado la Ordenanza para la tenencia 

responsable de animales de compañía (mascotas)-  Sobre esto volveré más 

adelante. 

 

- Un quinto eje, que lo discutíamos siempre con César Montufar fue el derecho 

de la ciudad a tener río, recordar que la ciudad tiene este “Machángara de 

Menta”que decía Carrera Andrade.  Este derecho a volver a tener río es uno 

de los empeños que, desde nuestra gestión como concejal, estaremos 

pendientes de que se lleven acciones para lograr la descontaminación y la 

recuperación del río Machángara.  Hemos recibido en nuestro despacho a Inty 

Groenenberg, de la Fundación ICHTION, es un ecuatoriano que ha sido 
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galardonado en el Reino Unido, como uno de los jóvenes innovadores e 

inventores que plantea soluciones de descontaminación de ríos que sería 

óptimo que se implemente en su ciudad natal.   

 

Hemos estado pendientes de que en proyectos como VINDOBONA sigan 

tomándose acciones conducentes para su concreción y que no se siga 

postergando. 

 

- Un sexto eje, tiene que ver con la defensa de las quebradas de Quito, la 

visualización de esos espacios antaño concebidos como malas vecindades y 

sobre los cuales no se veía un efecto práctico, útil.  Incluso en los recorridos de 

campaña, muchas solicitudes de los barrios periféricos eran que se rellene la 

quebrada.  Nosotros planteamos la necesidad de que se mire a la quebrada 

como un rico patrimonio natural que la ciudad pueda conservar, como espacios 

en los cuales la comunidad puede apropiarse y llevar a cabo acciones 

importantes.  En este sentido hemos mantenido contacto con varias 

organizaciones ciudadanas, comunidades de las quebradas de Habas Corral, 

Nayón, Llano Chico, por mencionar unas pocas.  Lastimosamente, se hacen 

operativos y mingas de limpieza en las que participamos activamente y 

semanas más tarde la situación se repite.  Existen proyectos, dos en particular, 

financiados por el Fondo Ambiental,  que tienen que ver con la recuperación 

de quebradas en base a proyectos participativos con el involucramiento de la 

comunidad.  Uno es el que se lleva a cabo en el barrio Primavera, que lo maneja 

la organización “Aves y Conservación”. 

 

- Un séptimo eje tiene que ver con el manejo responsable de fauna urbana.  Aquí 

vuelvo al tema que hablaba sobre ordenanza de bienestar animal.   Quisiera 

aquí referirme a un asunto más bien reciente, que es el apoyo que hemos 

canalizado desde mi despacho hacia el Zoológico de Quito y organizaciones 

de rescate de fauna silvestre víctima de la crueldad humana.  En el Zoológico 
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de Quito recientemente se rescató a un cóndor del sector de Iguiñaro, que 

llevaba un perdigón en su musculatura.  Para canalizar apoyo a través de la 

Secretaria de Ambiente y de la misma Alcaldía hemos actuado, siendo solidario 

con todo lo que vive. 

 

Finalment,e el octavo eje de nuestro plan de gobierno hablaba de fomentar 

una Red Urbana de Jardines.  Esta mañana, en un taller con el Consejo de 

Responsabilidad Social, en un programa de CONQUITO, hay un proyecto de 

huertos orgánicos. Para mí, el huerto es sinónimo o variación de jardín.  Hay 

un proverbio persa que dice que todo el que construye un jardín es aliado de 

la luz, porque nunca un jardín se construye en tinieblas. Y son ahora poderosas 

herramientas políticas, que permiten a las comunidades ser actores de la 

regeneración de los las áreas urbanas y convertirlas en huertos ciudadanos.  En 

los años 70 hubo un movimiento activista que se llamaba la guerrilla verde en 

Nueva York, que ubicaba terrenos baldíos donde lanzaba bombas de semillas 

para que florezcan plantas útiles que puedan dar alimentos.   

 

Soñamos con una ciudad en la cual tengamos huertos comunales, huertos 

barriales, huertos familiares.  Que vayamos hacia una cultura de separación de 

los residuos en la fuente, que nos permita a los ciudadanos, mantener los 

residuos orgánicos y sea a nivel del hogar, de la comuna, del barrio, para 

pequeñas composteras, que puedan generar los nutrimentos para estos 

huertos orgánicos,  estos huertos.   Es una necesidad que hoy más que nunca 

se vuelve vital, para re-ligarnos con el entorno, y reconectarnos con la madre 

naturaleza.  

 

Para esta Red Verde Urbana también hemos trabajado con Esteban Moscoso 

(Parques y Jardines) con quien hemos llamado “ciudadanos” a los árboles, a 

los quindes, a los quilicos, pues todo lo vivo tiene ese carácter de ciudadano si 

desarrolla su existencia en este espacio urbano.  Con él hemos desarrollado 
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intensas mesas de trabajo sobre el arbolado urbano que está inmerso en el 

concepto de la Red Verde Urbana.  Y es que los árboles estaban considerados 

como accesorio de las veredas, de forma marginal, en un capítulo de código 

municipal.  En el pasado, cuando pude actuar como Concejal Alterno de la 

ciudad,  planteé una resolución que reconocía al Zamarrito Pechinegro y a la 

Flor de Taxo, como ave y flor emblemáticas de Quito, también propusimos un 

proyecto de árboles patrimoniales.  Ahora como Concejal y como presidente 

de la Comisión de Ambiente, esperamos concretar esas ideas y sueños en una 

ordenanza de arbolado urbano. 

 

Esos han sido los ejes que, como concejal, creo haberlos cumplido con estas 

acciones que he mencionado.  Eso es lo que uno reporta ante lo que uno ofrece 

al electorado, y que ahora puede decir que lo estamos haciendo. 

 

Pero también quiero en este informe, referirme a las Atribuciones como 

concejal: 

 

- Intervenir con voz y voto en las sesiones de Concejo:  lo he hecho, con una voz 

firma y respetuosa. 

 

- Presidir sesiones en los ámbitos que se nos encargan:  lo he hecho. Presido la 

Comisión de Ambiente;  actúo como Vicepresidente de la Comisión de Salud y 

soy miembro de la Comisión de Educación y Cultura.  También participo de los 

Directorios de la Fundación Museos de la Ciudad, presido el Directorio del 

Comité por el Cambio Climático, presido la Comisión de Geoparque, soy 

miembro del Directorio de la Pasteurizadora Quito y también del Comité de 

Administración del Fondo Ambiental. 

 

- Intervenir en el Concejo y en las Comisiones, lo hago y Fiscalizar, lo hago.  Sobre 

la fiscalización, ahora, más que nunca, en esta coyuntura, (y ustedes habrán 
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recibido la Carta Abierta que he publicado en todas mis redes sociales a la 

ciudadanía, con la cual manifiesto y exijo a la administración municipal que se 

transparenten todas las denuncias que han salpicado en estos días y en estas 

horas la gestión municipal.  Allí tenemos los concejales una voz y una acción 

firme.  Firmeza que uno la puede tener cuando su accionar responde a la 

transparencia y cuyo compromiso no es otro que la colectividad. 

 

Quiero referirme, también a la vinculación con la ciudadanía.  He atendido en 

mi despacho a 161 visitas, desde al personaje científico hasta al ciudadano o al 

colectivo que tiene problemas represados durante años.  He realizado visitas a 

barrios donde he trabajado con la comunidad para plantar árboles o en mingas 

ciudadanas.  

 

Las veces que he estado en medios de comunicación permiten difundir la 

posición, la lectura, la experiencia que uno tiene como concejal a la ciudadanía. 

 

Conduje también 28 programas de radio, lo cual fue una aventura interesante. 

Pedí a la Radio Pacha la oportunidad de tener un programa semanal en el cual 

invité a personajes del ámbito cultural y ambiental, conectamos estos dos 

intereses a través del programa “Natura Cultura” 

 

Todo esto no hubiera sido posible si no contara con un equipo de apoyo 

ejemplar.  César Montufar me decía, en la caminata que hicimos cruzando los 

56 km de la ciudad, que las campañas forjan amistades profundas.  Y eso fue 

así.  

 

Mi equipo: 

Fanny Reyes, asesora legal y política. 

Eugenia Avalos, asesora en comunicación 

Rita Guerrero, asistente de despacho 
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Francisco Cevallos, jefe de despacho 

Eugenio Campoverde, encargado de trabajo en territorio 

Ponciano Guamán, mensajero 

Gabriela Caicedo, Concejal Alterna. 

 

No tengo chofer, eso no opera en mi caso.  Yo renuncié en la primera semana 

de ejercicio a este privilegio, y no por esnobismo, ni por capricho, sino porque 

soy un convencido de que hay de promover una movilidad sostenible y porque 

creo que esos privilegios no nos corresponden a los concejales.  

 

Queridas amigas, queridos amigos, me he tomado unos minutos más de lo 

estimado, pero podemos abrir espacio para consultas de los asistentes.  

 

 Alarcon Patricio Juan Manuel la unica forma de salvar las quebradas es haciendo centros de acopio de 

material reciclabe, y desechos orgánicos. donde los ciudadanos llenen los contenedores de basura con 

diferente tipos de basura, clasificar la basura, con la orgánica hacer abono compost, vender. La basura es 

dinero si se lo sabe manejar. El país de vivo compra toneladas de basura para producir energía. 

 

Para contestar a Patricio sobre la marcha:  Por iniciativa del Concejal Luis 

Robles, en la Comisión de Ambiente estamos discutiendo una 

ordenanza para la disposición final de residuos sólidos en la capital. Es 

noticia de hoy que el relleno sanitario del Inga no da para más, y hay 

que hacer maromas para luego del procesamiento de lixiviados, habilitar 

un nuevo cubeto emergente.  Eso nos dará un respiro, para un año y 

medio, no más, pero necesitamos implementar soluciones que 

impliquen sistemas de recolección diferenciado, un involucramiento de 

actores claves como recicladores de base, y una visión de no seguir 

enterrando recursos cuando pueden traducirse en recursos económicos 

por la generación de energía eléctrica, biogás u otros recursos.  Eso hay 

que destacar del ejercicio colectivo.  Uno llega como concejal con sus 
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propuestas, pero cuando se complementan con las visiones con otros 

concejales y se forman sinergias, para lograr. 

 

 
Heidi Burri Y las luces de las calles, encendidas toda la noche? No hay oscuridad para la 

naturaleza? Los animalitos.. 

 

Gracias Heidi, con su pregunta me recuerda otras cosas, en su momento 

planteamos una resolución para abordar el tema de la contaminación lumínica 

en quito, que al igual que la pirotecnia puede causar alteraciones.  Los insectos 

nocturnos por el influjo de estas pantallas, por ejemplo, se desorientan, 

 

Ricardo Lara.  Felicitaciones 

 

Tatiana Sangoluisa.  A nombre de quienes conformamos la asociación de mujeres del 

Municipio extiendo las sinceras felicitaciones al concejal por su gestión. 
 
Cesar Montufar.  Agradece y felicita a Juan Manuel y su equipo de trabajo. 

 

Marco Romo.  A nombre del secretario de Ambiente un cordial saludo. 

 

Xavier Gonzalez.   Excelente trabajo concejal, no he visto a otro concejal rendir cuentas. O es 

el primero o el único.   
 

-  Bueno, esto nos cogió con la pandemia. Supongo que soy el primero pero no 

dudo que todos los colegas lo harán en su debido momento.  Quise hacerlo 

en esta fecha porque coincidía el día del Ambiente. 

 

Alarcon Patricio Juan Manuel la unica forma de salvar las quebradas es haciendo centros de 

acopio de material reciclabe, y desechos orgánicos. donde los ciudadanos llenen los contenedores 

de basura con diferente tipos de basura, clasificar la basura, con la orgánica hacer abono compost, 

vender. La basura es dinero si se lo sabe manejar. El país de vivo compra toneladas de basura para 

producir energía. 

 

De acuerdo Patricio, aunque no sé si sea la única forma.  Habrán varias formas. 

Esa es una estrategia válida, adecuada para el manejo de residuos sólidos. Hay 
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otra propuesta del vicealcalde que tienen que ver con las sanciones.  Ahora 

uno se aterra al salir a la calle y ver mascarillas y guantes en la vía pública.  Eso 

tiene que ser severamente sancionado y la ordenanza deberá ver una 

normativa que le permita a la AMC aplicar esas multas de forma adecuada. 

 

Ante saludos y felicitaciones agradece a todos y los convoca para cuando se 

hagan caminatas, cicleadas, mingas, para contar con todos los que han 

participado en esta rendición de cuentas. 

 

Muchas gracias a todos.  
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INVITACIÓN PARA EVENTO DE RENDICIÓN DE CUENTAS 

 

 
 

MEDIOS DE DIFUSIÓN: 

 

1.  Cuenta de Twitter:  @CarrionQuinde  

 
https://twitter.com/CarrionQuinde/status/1268916269325193219?s=20  
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2. Cuenta de Facebook:  Juan Manuel Carrión Concejal 

 
https://www.facebook.com/Juan-Manuel-Carrion-
537446273415701/insights/?section=navPosts 

 

 

3. Mailing.  Envío de invitación por correos electrónicos a contactos de 

Despacho. 
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4. Envío por Whatsapp, a contactos de Despacho 

 

 
 
 

5. Llamadas telefónicas a contactos de Despacho. 
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Marca temporal Deseo participar en el evento Incluirme en lista de invitados por este medio (incluir email)

6/1/2020 15:57:29 SI eavalosviteri@gmail.com

6/1/2020 19:12:42 SI eucampo@hotmail.es

6/1/2020 21:13:36 SI diegomoranvargas26@gmail.com

6/1/2020 21:21:14 SI mabelitacute23@gmail.com

6/1/2020 21:31:31 SI gabrielacce8@gmail.com 

6/1/2020 21:36:02 SI ceciliazapara76@yahoo.com

6/1/2020 21:49:31 SI Carolinacarrionweb@gmail.com

6/1/2020 21:52:10 SI lolettelf@gmail.com

6/1/2020 22:16:35 SI gabrielsaltamirano@gmail.com

6/2/2020 1:46:02 SI giovacamp89@gmail.com

6/2/2020 5:10:09 SI nmesparzac64@gmail.com 

6/2/2020 7:40:10 SI wagneracosta@gmail.com

6/2/2020 8:09:54 SI pabloabad79@hotmail.com

6/2/2020 8:21:48 SI gnherasm@gmail.com

6/2/2020 8:31:54 SI marioaviteri@hotmail.com

6/2/2020 8:38:04 SI dhbastidas@gmail.com

6/2/2020 8:49:23 SI gmedina@tnc.org

6/2/2020 9:50:53 SI danielacordoba@economiacircular.page 

6/2/2020 10:14:45 SI tatiana200898@hotmail.com

6/2/2020 11:22:59 SI zemcomunicacion@gmail.com

6/2/2020 11:57:31 SI pepuebla@hotmail.com

6/2/2020 13:42:59 SI odontoecuador@gmail.com

6/2/2020 13:47:29 SI rsampedro@gmail.com

6/2/2020 14:06:30 SI nklier1962@gmail.com

6/2/2020 14:17:47 SI Almuth Wenner, almuth@ontanedanet.com

6/2/2020 16:54:59 SI 0984680759

6/2/2020 18:24:06 SI wrgarzon61@gmail.com

6/2/2020 18:59:24 SI lsuarez@conservation.org

6/2/2020 20:52:53 SI pirotecnialuminosa@gmail.com

6/2/2020 22:39:00 SI Luisfelipe.varas@hotmail.com 

6/3/2020 11:39:35 SI nviverosespinosa@gmail.com

6/3/2020 13:19:58 SI ricardo011064@hotmail.com

6/3/2020 13:31:39 SI pati_diaz12@hotmail.com 

6/3/2020 15:04:12 SI Pedroguanbi@hotmail.com 

6/3/2020 15:53:02 SI miryanrivera@gmail.com

6/3/2020 16:47:15 SI genithramirez@hotmail.com

6/3/2020 18:08:06 SI fernando.granizo@quito.gob.ec 

6/3/2020 18:56:37 SI hidalgocarloshugo5@gmail.com

6/3/2020 19:45:56 SI marco.romo.n@gmail.com

6/3/2020 20:12:37 SI lindonarturo@gmail.com

6/3/2020 20:26:53 SI ximena.2011@hotmail.com 

6/3/2020 20:31:38 SI Patrick171mp@gmail.com

6/3/2020 20:34:44 SI Anita.aguilar2@hotmail.com



6/3/2020 20:48:40 SI stefiimerchan@gmail.com 

6/4/2020 7:26:11 SI nancisimbana32@hotmail.com

6/4/2020 10:09:37 SI rmanciati@yahoo.com 

6/4/2020 14:18:30 SI fannylucy_04@hotmai.com

6/4/2020 14:20:13 SI fannylucy_04@hotmail.com

6/4/2020 14:52:41 SI info@lordguau.com

6/4/2020 14:53:20 SI caroarauzute@hotmail.com

6/4/2020 14:55:21 SI mateo51ldu@hotmail.com 

6/4/2020 15:55:39 SI adlefin@hotmail.com 

6/4/2020 16:02:22 SI info@lordguau.com

6/4/2020 16:02:41 SI lordguau.ec@gmail.com

6/4/2020 16:09:26 SI javierandradecordova@hotmail.com

6/4/2020 17:29:40 SI germansebastian@hotmail.com

6/4/2020 21:43:54 No elsie.ortiz.me@gmail.com

6/5/2020 0:22:41 SI dejandohuellaecuador@gmail.com

6/5/2020 0:48:59 SI elsie.ortiz.me@hotmail.com

6/5/2020 8:16:58 SI Si wrgarzon61@gmail.com

6/5/2020 8:17:11 SI Si wrgarzon61@gmail.com

6/5/2020 10:16:15 SI Liriabaca@gmail.com

6/5/2020 10:47:56 SI lsdo2012@gmail.com

6/5/2020 10:59:29 SI francevallosc@gmail.com

6/5/2020 11:16:54 SI Bustamante.martin77@gmail.com

6/5/2020 11:50:38 SI Vieirajuanca@gmail.com

6/5/2020 12:14:45 SI lklier@gmx.de

6/5/2020 13:22:50 SI mandrade39@hotmail.com

6/5/2020 13:27:54 SI lupe_egred@hotmail.com

6/5/2020 13:31:56 SI abg.paul.ayala.r@gmail.com

6/5/2020 13:53:23 SI fanicitazg@hotmail.es 

6/5/2020 14:31:05 SI rsampedro11@gmail.com

6/5/2020 14:31:52 SI joseth195@hotmail.com 

6/5/2020 14:35:43 SI dralarcondiego@gmail.com

6/5/2020 15:46:42 SI mgsmsegovia@gmail.com

6/5/2020 15:49:21 SI Supteran@hotmail.com

6/5/2020 15:50:10 SI bereniceisabela05@gmail.com

6/5/2020 15:54:49 SI arturo_mejiac@hotmail.com

6/5/2020 15:55:27 SI morenovonrottaurus@hotmail.com

6/5/2020 15:59:24 SI arturo_mejiac@hotmail.com

6/5/2020 16:00:13 SI ureymatalf@gmail.com

6/5/2020 16:00:16 No e_mosco7@yahoo.com

6/5/2020 16:00:36 SI marioaviteri@hotmail.com 

6/5/2020 16:00:56 SI jimenaceli92@gmail.com

6/5/2020 16:02:02 SI jimenaceli92@gmail.com

6/5/2020 16:02:17 SI jimenaceli92@gmail.com

6/5/2020 16:04:36 SI jelizabethespinosa@hotmail.com



6/5/2020 16:04:50 SI jelizabethespinosa@hotmail.com

6/5/2020 16:06:15 SI Buenoargud@punto.net.ec

6/5/2020 16:06:39 SI christian.monsch@gmail.com

6/5/2020 16:07:06 SI César Montúfar 

6/5/2020 16:07:25 SI Buenoargud@punto.net.ec

6/5/2020 16:09:13 SI Buenoargud@punto.net.ec

6/5/2020 16:09:38 SI jelizabethespinosa@hotmail.com

6/5/2020 16:09:58 SI Luis Robles 

6/5/2020 16:10:16 SI Luis Robles 

6/5/2020 16:10:57 SI jelizabethespinosa@hotmail.com

6/5/2020 16:14:37 SI lolettelf@gmail.com 

6/5/2020 16:14:55 SI Yo

6/5/2020 16:15:15 SI Yo

6/5/2020 16:15:17 SI Veronica Pillajo  pillajogarciav@gmail.com 

6/5/2020 16:15:40 SI verobogu@msn.com 

6/5/2020 16:18:07 SI Buenoargud@punto.net.ec

6/5/2020 16:18:56 SI Buenoargud@punto.net.ec

6/5/2020 16:19:45 SI Gracias 

6/5/2020 16:21:11 SI focisnero@gmail.com

6/5/2020 16:41:18 SI karly_andre@hotmail.com

6/5/2020 16:42:32 SI noemi_ty@hotmail.com

6/5/2020 16:55:04 SI si

6/5/2020 16:55:34 SI si

6/5/2020 16:56:41 SI luis.ponce@quevedo-ponce.com

6/5/2020 16:59:57 SI giulianomontalvo@yahoo.es 

6/5/2020 17:03:53 SI Jenny Portilla Jiménez

6/5/2020 17:58:36 SI Pedroguambi@hotmail.com

6/5/2020 18:00:52 SI Pedroguambi@hotmail.com

6/6/2020 12:40:08 SI dejandohuellaecuador@gmail.com
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REGISTRO DE PARTICIPANTES EN EVENTO DE RENDICIÓN DE 

CUENTAS 

 

 
 
https://www.facebook.com/537446273415701/videos/vb.537446273415701/2905204587662
06/?type=2&theater 
 
 

Lista de inscritos para participar en la Rendición de Cuentas 
 
REGISTRO DE PARTICIPANTES RdC JMC .pdf 
 
 

 

 

 

mailto:juan.carrion@quito.gob.ec
https://www.facebook.com/537446273415701/videos/vb.537446273415701/290520458766206/?type=2&theater
https://www.facebook.com/537446273415701/videos/vb.537446273415701/290520458766206/?type=2&theater
file:///C:/Users/user/Documents/EUGENIA/ANTICORRUPCION/QUITO%20HONESTO%20AAGOSTO/ENTREGABLES/REGISTRO%20DE%20PARTICIPANTES%20RdC%20JMC%20.pdf


 

 
 
 

Venezuela  y  Chile - Palacio  Municipal, 2do. Piso Ofc. 14,  Telf. 3952300  Ext. 12308 
juan.carrion@quito.gob.ec 

 
 

MEDIOS QUE PERMITAN VERIFICAR QUE CONTÓ CON 

PARTICIPACIÓN Y RETROALIMENTACIÓN CIUDADANA 

 

Mensajes tomados de la página de Facebook durante la 

transmisión en vivo:   
https://www.facebook.com/537446273415701/videos/vb.537446273415701/2905204587662
06/?type=2&theater 
 

 

Juan Manuel Carrion transmitió en vivo. 
Te gusta esta página · 5 de junio ·  
  
Rendición de Cuentas Concejal Juan Manuel Carri 

  

635 reproducciones 

2828 

  

Comentarios en tiempo real 
 
Comentarios 

 Patricio Mena Vásconez Juan Manuel, gracias por dar un excelente ejemplo. Creo que aparte de multas 

y castigos hay que crear incentivos 

 

 Alfredo Lagla Creo que los concejales honrados son pocos los dedos de la mano 🖐 sobran saludos Juan 

Manuel 

 

 Guillermo Ortla Soy Lili Boada, felicitaciones Juan Manuel. Para lograr que Quito sea declarado 

Patrimonio Natural, cual debe ser la participación ciudadana. 

 

 Juan Carlos Vieira Garcia Arbolar las aceras creo que es una actividad interesante de participación 

ciudadana para mejorar el ambiente y su ornato...cómo los ciudadanos podemos involucranos en esta 

tarea junto a la Municipalidad? Disponibilidad de Árboles para plantar, los espacios de siembra en las 

aceras, etc... 
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 Oswaldo Cortes felicidades Juan Manuel Carrion 

 

 Rina Artieda Saludos totales, Juan Manuel, magnífica labor. Quito te lo reconocerá. 

 

 Juan Carlos Vieira Garcia Destacable labor Juan Manuel Carrion que dan esperanza por mejores días 

para la ciudad. 

 

 Alarcon Patricio Juan Manuel la unica forma de salvar las quebradas es haciendo centros de acopio de 

material reciclabe, y desechos orgánicos. donde los ciudadanos llenen los contenedores de basura con 

diferente tipos de basura, clasificar la basura, con la orgánica hacer abono compost, vender. La basura es 

dinero si se lo sabe manejar. El país de vivo compra toneladas de basura para producir energía. 

 

Xavier Gonzalez Excelente trabajo concejal. No he visto a ningún otro concejal dar su rendición de 

cuentas. O ud es el primero o es el único 👏🏼👏🏼👏🏼 

 

 Heidi Burri Y las luces de las calles, encendidas toda la noche? No hay oscuridad para la naturaleza? Los 

animalitos... 

 

 Alarcon Patricio Quito nesecita un centro de acopio para reciclaje de desechos,orgánicos he 

inorgánicos.Como tienen los países de Europa con la cual se produce energía electrica de bajo costo, hay 

toneladas de basura que Quito no sábe que hacer. La basura también es parte del medio hambiente lo que 

más polución causa. 

 

 Oscar Muñoz Adelante amigo, Juan Manuel 
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